

Vaduz, im April 2024

EINLADUNG ZUR REGISTRIERUNGSAKTION FÜR DIE BLUTSTAMMZELLESPENDE „BIST DU DER PERFEKTE MATCH?“

Jeden Tag erkranken weltweit Kinder und Erwachsene an lebensbedrohlichen Blutkrankheiten wie Leukämie und sind auf eine Transplantation von Blutstammzellen angewiesen. Da es sehr viele Kombinationsmöglichkeiten zwischen den Gewebemerkmalen von Spender und Empfänger gibt, ist ein grosses Spendenregister notwendig, um den perfekten Match zu finden. Nur weniger als 0.5 % aller registrierten Personen können tatsächlich spenden und jeder zehnte Betroffene findet keinen passenden Spender. Je mehr Menschen registriert sind, desto höher sind die Chancen – für uns alle.

Deshalb führen wir in Kooperation mit dem Schweizerischen Roten Kreuz eine Registrierungsaktion durch und laden Sie herzlich dazu ein:

Wann? Mittwoch, 22. Mai 2024, 16.30 bis 20.00 Uhr

Wo? Haus der Familien, Landstrasse 40, Schaan

Wer? Registrieren können sich Menschen zwischen 18 und 40 Jahren ohne schwere Vorerkrankungen

Im beigefügten Flyer finden Sie weitere Informationen zum Programm. Wir würden uns sehr freuen, Sie am 22. Mai 2024 im Haus der Familien begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüssen



Marion Leal
Geschäftsführerin
Krebshilfe Liechtenstein

Nicole Matt-Schlegel
Generalsekretärin
Liechtensteinisches
Rotes Kreuz

Dr. Eva Mödlagl
Leiterin
Amt für Gesundheit